
 
 

Schriftliche Anfrage 

 

der Abgeordneten Birgit Obermüller  

an LRin MMag.a Dr.in Cornelia Hagele  

betreffend: Lehrpersonen in der schulischen Administration 

Der allgemeine Lehrermangel stellt auch Tirols Schulen vor große Herausforderungen. 
Einige Lehrerressourcen werden für administrative Zwecke verwendet.  

Die unterfertigende Abgeordnete stellt daher folgende Fragen: 

 
1. Wie viele Schulleiterentlastungsstunden wurden im laufenden Schuljahr 2024/25 

Lehrpersonen in Allgemeinen Pflichtschulen zugeteilt? 

2. Wie viele Lehrpersonen sind mit wie vielen Unterrichtseinheiten als IT-Kustod:innen 
im laufenden Schuljahr 2024/25 beschäftigt? 

3. Effizienter Verwaltungsvollzug durch Transparenz. Aufwand für die 
Anfragebeantwortung: 

a. Wie viele Personen waren insgesamt in die Anfragebeantwortung 
involviert? 

b. Wie viele Arbeitsstunden fielen insgesamt für die Anfragebeantwortung an 
(Angabe in Halbstunden, z.B. 1,5h)?  

 

 

Innsbruck, am 18.09.2024 


